

緑の丘から

緑の誓い

☆☆☆ さわやかなあいさつをします
 ☆☆☆ 進んで勉強をします
 ☆☆☆ きまりを守ります
 ☆☆☆ 心をこめて掃除をします
 ☆☆☆ みんなと仲良くします



一学期終了了！

早いもので、四月六日の始業式から数えて七十一日間の一学期が終了します。今学期もコロナ禍の影響を受けながら、教育活動でした。感染症予防策をとりながら、入学式、歓迎遠足、心をとりながら、週間、修学旅行、水泳指導等の行事を何とかが行えたことは幸いです。二学期も運動会をはじめとしまして、各種行事を計画してまいります。コロナ禍の影響を受けられないことを心から祈るばかりです。

緑の誓い達成状況

一学期の学校評価の結果ができました。詳細については別途プリントでお知らせしますが、ここでは、「緑の誓い」に関する項目の結果だけ掲載します。

前年度一学期	三. 三二
きまりを守る	三. 五七
前年度一学期	三. 三七
進んで勉強	三. 四八
前年度一学期	三. 三七
さわやかなあいさつ	三. 五八
前年度一学期	三. 三七

心を込めて掃除

前年度一学期 三. 四三

みんなと仲良く

前年度一学期 三. 五七

生活リズム

前年度一学期 三. 四三

ご覧のとおり、どの項目も昨年の一学期に比べると、伸びていることが分かります。特に、「みんなと仲良く」は、三. 七を超えています。これは、高学年を中心に各学年・学級ごとに取り組む委員会を取り組むなどのおかげです。この悲願である全項目三. 七以上成果を出し、達成したいものです。ただ、課題も見えてきました。特に伸び率の低い、「進んで勉強」校での学習だけのこと、家庭学習を充実させるには、タブレットの活用、家庭学習環境の充実を図るべきです。詳細は、今後検討し、通信や文書等でお知らせします。

アナ先生ありがとうございました

A L Tとして、外国語科（英語科）、外国語活動の指導をしていただき、ありがとうございます。本日は、三年生が活動の指導をしてくれました。間勤務していただき、ありがとうございました。教えようとしても英語を聞き取れず、教える子どもたちも、東京の英会話スクールで勤務されるのを祈念いたしました。ありがとうございます。アナ先生お世話になりました。



新型コロナウイルス感染症の猛威は、まだ続いています。コロナ禍も含め、けがや事故のない楽しい夏休みを過ごしてください。二学期もどうぞよろしくお願いいたします。